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VERBALE del Consiglio n. 1 del 16.01.2023 

 

L’anno 2023 il giorno 01 del mese di gennaio si è riunito in videoconferenza sulla piattaforma online 

dell’Ordine, alle ore 18:40 il Consiglio direttivo per discutere il seguente 

 

Ordine del Giorno 

1) Approvazione verbale seduta precedente. 
2) Variazione Albo. 
3) Designazione Terne; 
4) Parcelle; 
5) Proposta di inserimento tra gli organizzatori dei corsi di formazione e/o aggiornamento per 

professionisti antincendio organizzati in diretta streaming dall’Ordine degli Ingegneri di Padova; 
6) Proposta di stipula di Convenzione con l’Associazione AIDIA (Associazione Italiana Donne 

Ingegneri   Architetti); 
7) Programmazione attività 2023; 
8) Contratto Integrativo decentrato – parte economica e definizione del Fondo Risorse decentrate per 

il personale dipendente dell’Ordine; 
9) Aggiornamento sui Corsi in essere o appena conclusi organizzati dall’Ordine; 
10) Varie ed eventuali.   

 
N. Consigliere Presente Assente Entra Esce 

1 Ing. Brandi Roberta  X   

2 Ing. Cantatore Maurizio  X  19:40  

3 Ing. Ciccocioppo Ilaria X    

4 Ing. Consalvo Agostino  X    

5 Ing. Di Gregorio Francesca X    

6 Ing. Di Toro Gina X    

7 Ing. Iezzi Elba  X   

8 Ing. Lezzoche Giovanni  X    

9 Ing. Masciulli Franco X  18:55  

10 Ing. Miccoli Francesco   X   

11 Ing. Minnucci Lucio X    

12 Ing. Rossetti Federica X   19:45 

13 Ing. Staniscia Massimo  X    

14 Ing. Taraborrelli Mauro  X  18:50  

15 Ing. Vizzarri Milena X    

Totale 12 3  
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1. Approvazione verbale seduta precedente 

Aperta la seduta il presidente ing. Massimo Staniscia invita l’ing. Milena Vizzarri a dare lettura 

del precedente verbale che viene approvato all’unanimità. 

~ 

2. Variazione Albo 

Il Consiglio, lette le domande dei: 

• dott. ing. AMATO Silvio Antonino, nato a Foggia (FG) il 10/07/1983, laurea in ingegneria 

EDILE ARCHITETTURA conseguita presso l’Università DEGLI STUDI DELL 'AQUILA 

il 20/07/2012, esame di stato sostenuto presso l’Università L'AQUILA, anno 2022; 

• dott. ing. DI PAOLO Jessica, nata a Ortona (CH) il 21/07/1995, laurea in ingegneria CIVILE 

conseguita presso l’Università UNIVERSITA' POLITECNICA DELLE MARCHE il 

15/02/2021, esame di stato sostenuto presso l’Università ANCONA, anno 2021; 

• dott. ing. DI SIMONE Gianluigi, nato a Chieti (CH) il 30/12/1996, laurea in ingegneria 

EDILE conseguita presso l’Università UNIVERSITA DEGLI STUDI DI TORINO il 

29/11/2021, esame di stato sostenuto presso l’Università TORINO, anno 2022; 

• dott. ing. GRILLI Vittoria, nata a Ortona (CH) il 02/03/1996, laurea in ingegneria CIVILE 

conseguita presso l’Università UNIVERSITA DEGLI STUDI DELLE MARCHE il 

01/06/2021, esame di stato sostenuto presso l’Università ANCONA, anno 2021; 

• dott. ing. PAGLIARO Francesca, nata a Lanciano (CH) il 02/01/1995, laurea in ingegneria 

DELLE COSTRUZIONI CIVILI conseguita presso l’Università UNIVERSITA DEGLI 

STUDI DI CHIETI- PESCARA il 20/02/2018, esame di stato sostenuto presso l’Università 

ANCONA, anno 2022; 

• dott. ing. PASCIULLO Sabrina, nata a Termoli (CB) il 27/06/1995, laurea in ingegneria 

DELLE COSTRUZIONI CIVILI conseguita presso l’Università UNIVERSITA DEGLI 

STUDI DI CHIETI- PESCARA il 19/10/2021, esame di stato sostenuto presso l’Università 

BARI, anno 2021; 

• dott. ing. PELLEGRINI Mario, nato a Lanciano (CH) il 21/01/1994, laurea in ingegneria 

CIVILE STRUTTURE conseguita presso l’Università UNIVERSITA' TELEMATICA E-

CAMPUS il 21/07/2022, esame di stato sostenuto presso l’Università L’AQUILA, anno 

2022; 
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• dott. ing. RASPA Francesco Paolo, nato a Vasto (CH) il 08/07/1983, laurea in ingegneria 

GESTIONALE conseguita presso l’Università UNIVERSITA DEGLI STUDI DI PISA il 

05/10/2007, esame di stato sostenuto presso l’Università PISA, anno 2020; 

• dott. ing. SILVERI Franco, nato a Baden (SVIZZERA) il 21/12/1968, laurea in ingegneria 

INFORMATICA conseguita presso l’Università UNIVERSITA' DEGLI GUGLIELMO 

MARCONI ROMA il 11/04/2022, esame di stato sostenuto presso l’Università ROMA TOR 

VERGATA, anno 2022; 

• dott. ing. STIRPE Luca, nato a Chieti (CH) il 30/07/1986, laurea in ingegneria DELLE 

COSTRUZIONI CIVILI conseguita presso l’Università UNIVERSITA DEGLI STUDI DI 

CHIETI- PESCARA il 08/07/2014, esame di stato sostenuto presso l’Università ROMA TOR 

VERGATA, anno 2022; 

 

 

considerato che: 

- alle domande presentate sono stati allegati tutti i documenti di rito compresa le quietanze 

di pagamento della tassa sulle concessioni governative; 

- risultano esenti da condanne penali e considerato che hanno la residenza nella provincia 

di Chieti, 

DELIBERA 

 

di iscrivere nell’Albo degli Ingegneri di Chieti i: 

• dott. ing. AMATO Silvio Antonino sez. A settore a) b) c) al n. 2574; 

• dott. ing. DI PAOLO Jessica sez. A settore a) Civile e ambientale al n. 2572; 

• dott. ing. DI SIMONE Gianluigi sez. A settore a) Civile e ambientale al n. 2570; 

• dott. ing. GRILLI Vittoria sez. A settore a) Civile e ambientale al n. 2571; 

• dott. ing. PAGLIARO Francesca sez. B settore a) Civile e ambientale al n. B115; 

• dott. ing. PASCIULLO Sabrina sez. A settore a) Civile e ambientale al n. 2569; 

• dott. ing. PELLEGRINI Mario sez. A settore a) Civile e ambientale al n. 2575; 

• dott. ing. RASPA Francesco Paolo sez. A settore b) Industriale al n. 2573; 

• dott. ing. SILVERI Franco sez. A settore c) dell’Informazione al n. 2576; 

• dott. ing. STIRPE Luca sez. A settore a) Civile e ambientale al n. 2568; 
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~ 

Il Consiglio, vista la richiesta di cancellazione per decesso del seguente ingegnere: 

• dott. ing. D’OTTAVIO Daniele, nato a Liscia (CH) il 20/10/1968, iscritto all’albo di Chieti 

dal 19/04/99 al n.1150;  

DELIBERA 

la cancellazione e l’archiviazione della pratica personale per decesso del seguente collega: 

- dott. ing. D’OTTAVIO Daniele; 

~ 

Il Consiglio, viste le richieste di cancellazione per dimissioni dei seguenti ingegneri: 

• dott. ing. CIERI Venanzio, nato a Palmoli (CH) il 30/01/1946, iscritto all’albo di Chieti dal 

30/05/75 al n. 281; 

• dott. ing. DE ROSA Giuliano, nato a Vasto (CH) il 27/01/1953, iscritto all’albo di Chieti dal 

28/07/80 al n. 492; 

• dott. ing. D’ERMILIO Roberto, nato a Vasto ( ) il 31/01/1954, iscritto all’albo di Chieti dal 

04/12/79 al n. 458; 

• dott. ing. DI MASCIO Paola, nata a Pescara (PE) il 22/08/1994, iscritto all’albo di Chieti dal 

12/04/21 al n. 2497; 

• dott. ing. MARCHEGIANO Venanzio, nato a Vacri (CH) il 22/12/1950, iscritto all’albo di 

Chieti dal 14/02/77 al n. 335; 

• dott. ing. PANTALONE Emanuele, nato a Chieti (CH) il 01/12/1992, iscritto all’albo di 

Chieti dal 28/03/22 al n. 2545; 

• dott. ing. ROSATO Nino, nato a Lanciano (CH) il 04/04/1985, iscritto all’albo di Chieti dal 

01/10/12 al n. 2145; 

• dott. ing. SAVOIA Vittorio, nato a S. Giovanni Rotondo (FG) il 06/04/1969, iscritto all’albo 

di Chieti dal 04/06/14 al n. 2240; 

• dott. ing. SERRECCHIA Giuseppe, nato a S. Giuliano di Puglia (CB) il 12/09/1955, iscritto 

all’albo di Chieti dal 15/11/93 al n. 901; 

• dott. ing. ZAPPACOSTA Simone, nato a Guardiagrele (CH) il 04/12/1975, iscritto all’albo 

di Chieti dal 29/05/17 al n. 2347; 

DELIBERA 
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la cancellazione e l’archiviazione delle pratiche personali per dimissioni dei seguenti colleghi: 

- dott. ing. CIERI Venanzio; 

- dott. ing. DE ROSA Giuliano; 

- dott. ing. D’ERMILIO Roberto; 

- dott. ing. DI MASCIO Paola; 

- dott. ing. MARCHEGIANO Venanzio; 

- dott. ing. PANTALONE Emanuele; 

- dott. ing. ROSATO Nino; 

- dott. ing. SAVOIA Vittorio; 

- dott. ing. SERRECCHIA Giuseppe; 

- dott. ing. ZAPPACOSTA Simone. 

 

~ 

3. Designazione Terne 

Non sono pervenute richieste 

~ 

4. Parcelle 

È pervenuta una richiesta ed è in corso di valutazione da parte della Commissione. 

~ 

5. Proposta di inserimento tra gli organizzatori dei corsi di formazione e/o aggiornamento per 

professionisti antincendio organizzati in diretta streaming dall’Ordine degli Ingegneri di 

Padova; 

Il Presidente ing. Staniscia, viste le richieste di alcuni colleghi di frequentare corsi base o di 

aggiornamento per professionisti antincendio, spesso con urgenza e prima di riuscire a 

raggiungere un numero sufficiente di partecipanti per poterlo organizzare come Ordine, propone 

di prendere parte alla convenzione proposta dall’Ordine degli Ingegneri di Padova. Questa 

convenzione, del tutto gratuita e che ci vedrebbe co-organizzatori dei corsi (organizzati in diretta 

streaming), permetterebbe di raggiungere facilmente il numero minimo di partecipanti, in quanto 
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vi potrebbero prendere parte tutti i professionisti degli ordini aderenti. I crediti verrebbero 

riconosciuti totalmente.  

Il Consiglio è concorde all’unanimità nell’aderire alla convenzione, ritenendola una giusta 

soluzione per garantire, ai colleghi che ne hanno bisogno con urgenza, l’ottenimento dei crediti 

e delle ore di aggiornamento necessarie. D’altro canto, l’Ing. Consalvo sottolinea come per 

l’Ordine sia fondamentale continuare ad organizzare i corsi antincendio, soprattutto quelli base 

da 120 ore, per costruire e mantenere sempre vivi i rapporti con i VVF locali. A tal proposito lo 

stesso ing. Consalvo propone di inviare una comunicazione ai colleghi che avevano manifestato 

il loro interesse alla partecipazione al corso base, al fine di accertarsi del loro effettivo interesse 

a partecipare, altrimenti, se il numero è insufficiente, informarli della possibilità di questa 

convenzione. 

~ 

6. Proposta di stipula di Convenzione con l’Associazione AIDIA (Associazione Italiana Donne 

Ingegneri Architetti); 

l’Ing. Staniscia illustra in consiglio la possibilità di partecipare alla Convenzione con 

l’Associazione AIDIA (Associazione Italiana Donne Ingegneri e Architetti) per avvicinare 

sempre più le donne al mondo dell’Ingegneria. Prenderne parte potrebbe essere un’opportunità 

per inserirsi all’interno del network nazionale di questa associazione, coinvolgendo tutte le donne 

iscritte all’Ordine. 

~ 

7. Programmazione attività 2023; 

7.1 Corso di Aggiornamento sulla sicurezza da 40 ore 

L’Ing. Ciccocioppo (responsabile della Formazione e della Commissione Sicurezza) riporta in 

consiglio le numerose richieste avanzate dai colleghi che hanno la necessità di partecipare al 

corso di aggiornamento sulla sicurezza, per ottenere le 40 ore di aggiornamento obbligatorie. 

Prende la parola l’ing. Staniscia propendo al consiglio di organizzarlo a breve e, come aggiunge 

l’Ing. Ciccocioppo, magari coinvolgendo qualche ispettore (ASL, Ispettorato del lavoro, 

Carabinieri e Forestale), raccogliendo alcune domande e perplessità dei colleghi per dare un 

taglio più pratico al corso.  
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l’Ing. Staniscia inoltre sottolinea la necessità di inviare nei prossimi giorni, ai colleghi, una 

circolare informativa sull’organizzazione del corso, in modo tale da poterlo concludere entro 

maggio. 

 

7.2 Corso aggiornamento VVF e Visita Amazon 

Prende la parola l’Ing. Consalvo per informare il consiglio dell’eccellente riscontro avuto dai 

colleghi che hanno svolto e concluso a dicembre il corso di aggiornamento antincendio di 12 ore 

e che hanno partecipato alle prime giornate del seminario di 4 ore presso lo stabilimento Amazon 

di San Salvo. I colleghi, durante la visita, hanno potuto ammirare sistemi innovativi 

sull’antincendio, sull’automazione e sulla sicurezza.  

Il Consiglio, visto il riscontro positivo e considerato che ci sono ancora dei posti a disposizione, 

è concorde sull’inviare nei prossimi giorni una nuova circolare, a tutti i colleghi, per permettere 

a chi non lo ha ancora fatto di potersi iscrivere all’ultima giornata di seminario, che si svolgerà 

venerdì 20 gennaio. 

 

7.3 Attività delle singole commissioni 

L’ing. Masciulli, responsabile della Commissione Lavori Pubblici, vista l’imminente entrata in 

vigore del Nuovo Codice degli Appalti (1 aprile 2023), espone a tutto il consiglio il suo intento 

di organizzare, entro la prima decade di marzo, un corso con una personalità di spicco del settore. 

Inoltre, per quanto riguarda il corso sul Bim, l’ing. Masciulli, informa il consiglio di aver 

contattato un docente universitario, che ha dato la piena disponibilità a fare da relatore e a 

coinvolgere le due più importanti software house. Siamo in attesa che ci comunichi delle date 

disponibili. Il Consiglio è concorde nell’organizzare questo corso online, con il riconoscimento 

di crediti formativi. Mentre per quanto riguarda il seminario sul Nuovo Codice degli Appalti, 

questo dovrà essere fatto in presenza e organizzato su tre sedi. 

 

L’ing. Cantatore, responsabile della commissione Parcelle, informa il consiglio dell’incontro 

tenutosi in data 19 dicembre 2022, con un avvocato che si occupa di cessioni del credito e di 

contenziosi. Il legale si è reso disponibile ad organizzare un corso sul Superbonus, incentrato 

soprattutto sulle certificazioni rilasciate dai professionisti. L’invito a partecipare al 

corso/seminario verrà esteso anche all’Ordine dei Commercialisti e all’Ordine degli Avvocati di 
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Chieti e si vorrebbero coinvolgere anche alcuni rappresentanti dell’ANCE e dell’Agenzia delle 

Entrate. Il corso dovrebbe svolgersi, salvo imprevisti, il 28 febbraio 2023 in presenza, presso il 

Palazzo Sirena di Francavilla al Mare.  

Il Consiglio è concorde con l’ing. Cantatore sulla necessità di organizzare e partecipare a questo 

corso, definendo anche quanti crediti attribuire ai colleghi che parteciperanno.  

L’ing. Cantatore propone di coinvolgere come relatore, qualche collega iscritto al nostro Albo 

esperto della materia.  

 

Di seguito prende la parola l’ing. Ciccocioppo, responsabile della formazione, proponendo una 

visita presso i Laboratori del Gran Sasso Science Institute. Tutti i membri del consiglio trovano 

molto interessante la proposta e l’ing.  Consalvo ricorda come questa visita, già fatta in passato, 

abbia riscosso grande successo tra gli iscritti, quindi è concorde nel riproporla. L’ing. Minnucci 

propone anche la visita presso il Telespazio. 

 

Interviene infine l’ing. Taraborrelli, responsabile della commissione Giovani, illustrando in 

consiglio l’intenzione condivisa anche con il presidente ing. Staniscia di organizzare un corso, 

rivolto ai giovani, sulla motivazione e sulla comunicazione efficace. Il consiglio considera 

interessante la proposta, ritenendola molto innovativa rispetto a quanto proposto finora nel settore 

della formazione ingegneristica. Il corso sarà suddiviso in due moduli: il primo riguarderà 

l’interazione professionista- committenti; il secondo le tecniche di relazione all’interno del team 

di lavoro. 

~ 

8. Contratto Integrativo decentrato – parte economica e definizione del Fondo Risorse 

decentrate per il personale dipendente dell’Ordine; 

Il Presidente informa il consiglio sullo stato del contratto integrativo e sulla definizione del fondo 

risorse per il personale dipendente dell’Ordine, contratto revisionato sia dal consulente del lavoro 

esterno che dal consulente del lavoro interno all’Ordine, concordato ed integrato dal 

rappresentante del sindacato.  

Relativamente alla gestione del personale interviene l’Ing. Vizzarri, responsabile del personale 

della segreteria dell’Ordine, sottolineando la necessità di creare modelli di richiesta ferie 

/permessi/ malattia ad uso dello stesso, da inviare al Segretario e al Presidente per accettazione. 
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Tale modulistica renderebbe tracciabili ed archiviabili tutte le richieste, a questo punto facilmente 

gestibili dal consulente del lavoro. 

~ 

9. Aggiornamento sui Corsi in essere o appena conclusi organizzati dall’Ordine; 

L’ing. Lezzoche informa il consiglio che l’incontro con il prof. Massimiliano Pepe, per 

organizzare il corso sul contributo della Geomatica nell’Ingegneria Civile ed Ambientale, si 

svolgerà mercoledì 18 gennaio presso l’Università di Pescara. Parteciperà all’incontro anche 

l’Ing. Vizzarri. 

~ 

10. Varie ed eventuali.   

10.1 Nuova documentazione richiesta dal Genio Civile 

L’ing. Di Toro, responsabile della commissione Strutture, relativamente alle richieste di 

chiarimento avanzate da alcuni colleghi sulla nuova modulistica richiesta dal Genio Civile per 

quanto riguarda il Collaudo e la Relazione a Strutture Ultimate, si interfaccerà direttamente con 

l’ufficio del Genio Civile per chiarire le motivazioni della richiesta ed in seguito preparerà una 

circolare esplicativa da inviare a tutti gli iscritti.  

Interviene l’ing. Lezzoche, sottolineando che, come riportato da Regolamento, i modelli di 

Collaudo e di Relazione a Struttura Ultimata devono essere redatti dal TTR (Tavolo Tecnico 

Regionale) e devono essere pubblicati sul sito della Regione, dove non risulta essere presente 

alcun modello relativo agli uffici della nostra Provincia. 

 

10.2 Esonero e riconoscimento crediti 

Si allegano le richieste. 

 

10.3 Organizzazione sull’evento del 28 gennaio 

L’ing Staniscia illustra il programma dell’evento del 28 gennaio, già condiviso con il consiglio 

ed approvato.  

A seguire prende la parola l’ing. Di Gregorio, che informa il consiglio sullo stato dell’ordine dei 

gadget acquistati e in corso di personalizzazione.  
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10.4 Partecipazione Corso Legislazione Tecnica organizzato dal CNI per quanto riguarda 

il Piano Triennale 

L’Ing. Lezzoche, responsabile della Trasparenza e dell’Anticorruzione, informa il consiglio dello 

stato di avanzamento della redazione del PTPCT (Piano Triennale di prevenzione della 

Corruzione e della Trasparenza). L’ing. Lezzoche, ricevuto il fac-simile dal CNI, sta lavorando 

alla redazione del Piano sulla base di quello redatto e approvato in passato e apportando alcune 

migliorie. Una volta terminata la bozza questa dovrà essere pubblicata e se non ci sono obiezioni, 

potrà essere adottata definitivamente. 

L’ing. Lezzoche conta di completare la bozza entro la data del prossimo consiglio. 

~ 

Non essendoci altro da deliberare il Consiglio si conclude alle h 21:00. 

 

 

         f.to Il Segretario           f.to il Presidente 

 ing. Milena Vizzarri        ing. Massimo Staniscia 

 

 


